

M. Shelbert curé de St Paul; M. Janssen curé de Balgonie; M. Schorr curé de Maryland; R. P. Suffa o. m. i. curé de Regina; M. Kugener curé de Ste Delphine; M. Theriault, curé de Montmartre.

Qu'Appelle n'avait jamais vu encore une aussi nombreuse réunion de prêtres!

Après la bénédiction M. J. Polydore Beauchamp a lu une adresse en français rappelant le passé de la paroisse et demandant à Monseigneur d'avoir confiance dans les paroissiens tout disposés à faire tous les sacrifices nécessaires pour faire de Qu'Appelle une paroisse de premier ordre.

Dans sa réponse en anglais et en français, Monseigneur n'a pas manqué de relever la mention faite au sujet du désir de voir bientôt une école catholique s'élever à Qu'Appelle et qui assurera l'avenir de la paroisse. Sans une école catholique en effet à quoi bon une église. Le soir Mgr l'Archevêque a encore et pour la troisième fois parlé en français et en anglais.

Un superbe banquet a été servi par les dames de la paroisse. Plus de cinquante convives y ont pris part parmi lesquels étaient le maire de la ville et son conseil ainsi que trois des plus vieux citoyens, tous protestants. Il y a eu le toast du Pape, puis celui du roi que l'on a bu en silence; puis le toast à l'Église (Monseigneur); au pays (M. l'abbé Gravel); au bourg de Qu'Appelle (M. le maire); aux anciens (le R. P. Hugonard, M. Beauchamp); à nos hôtes (M. Woodcutter.) Enfin on a chanté pour M. le curé et M. Beauchamp, le vieux refrain: "Il a gagné ses épaulettes maluron malurette maluron, maluré" et sur cet air les convives se sont retirés.

BENEDICTION D'UNE CLOCHE A MONTMARTRE.

Le 25 novembre 1907 Mgr l'archevêque s'est rendu à Montmartre (Sask.) pour la bénédiction d'une cloche.

La cloche a été payée par une loterie qui a rapporté exactement la somme de \$146, piastres, prix de la cloche. Et qu'a-t-on mis en loterie? Un *boeuf* et un capeau de poil donnés par deux paroissiens.

L'angelus a été sonné pour la *première fois* à Montmartre le dimanche au soir, 25 novembre! Le drapeau carillon Sacré-Cœur flottait sur l'église et le presbytère.

Montmartre est maintenant une *paroisse fondée* et il y a lieu de croire que ce sera une de nos plus florissantes paroisses catholiques de la Saskatchewan. Le nouveau chemin de fer *Canadian Northern* fait déjà le service de freight (bagage) de Brandon à Montmartre, et, au printemps, on bâtera une gare (station) et le service des passagers se fera régulièrement de Brandon à Regina. Trois magasins et une cour à bois tenues par des catholiques assureront l'influence française. Si